

4RZ - 21/22.08.1988

FEIER-TAG

Johanna Hock arbeitet seit 50 Jahren bei Familie Fuchs



Seit 50 Jahren arbeitet Johanna Hock für ein und dieselbe Familie: die Nackenheimer Familie Fuchs. Ortsbürgermeister Bardo Kraus war dieses Jubiläum eine Ehrung wert. Er würdigte die berufliche Leistung der 66jährigen mit einem Weinpräsent und der Gedenkmedaille zum 100. Geburtstag

von Carl Zuckmayer. Johanna Hock kam 1948 zur Familie Fuchs, die über viele Jahre eine Gärtnerei und Baumschule in Nackenheim betrieb. Sie war während ihrer Arbeitsjahre für Betrieb und Haushalt zuständig, hat drei Fuchs-Generationen aufwachsen sehen und sich auch in der Altenpflege verdient gemacht.